
協議事項１ 長野県地域医療対策協議会 会長の選任について 

 
⻑野県地域医療対策協議会事務局 

（⻑野県医師・看護人材確保対策課） 
 

本協議会の会⻑については、⻑野県地域医療対策協議会設置要綱第４条の規定により、
「委員のうちから互選により選出する。」とされております。 

令和４年３⽉末での久保惠嗣会⻑の退任により空席となっております、本協議会会⻑
の選任につきまして、下記のとおり事務局案を提案いたします。 

承認の可否につきまして、別紙１によりご回答いただきますよう、よろしくお願いい
たします。 

 
記 

 
⻑野県地域医療対策協議会会⻑選任（案） 

役職 氏名 

⻑野県⽴病院機構理事⻑ 本田 孝行 委員 

 

資料１ 
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令和３年度 第３回長野県地域医療対策協議会 議事録要旨（抜粋） 

 

日 時  令和４年３月18日（金）午後２時から 

場 所  健康福祉部長室（オンライン開催） 

 

 
（久保会⻑） 

････････････その他、何かありましたら後日でも事務局へお伝えいただければ幸いです。 
では最後に私事ではございますが、この３⽉末をもって⻑野県⽴病院機構理事⻑を退任

し、この協議会の会⻑も退任させていただきますことから、一言ご挨拶申し上げます。この
協議会をずっとやっておりまして、県が取り組んでおります医学生修学資金貸与事業、これ
は非常に医師不足病院にとっては大事な事業ですので、是非今後ともよろしくお願いした
いと思います。２つあって１つは、先ほど丸山先生も仰った、９年間のデューティーを終わ
った後の⻑野県に残っていただけるような、そういう働きかけをどうするか。もう１点は超
高齢社会それから疾病構造がだいぶ変わってきております。資料 5-4 でも私の意見を書い
ておりましてそれを参考にしていただければ結構ですが、そのような対応も今後必要かと
思っております。その２つが私の感想でございまして、それを持って私の退任のあいさつと
させていただきます。 

本当に⻑い間ありがとうございました。ここまで順調にこれましたのも、委員の皆様方の
お陰と感謝申し上げます。 

では、進行を事務局へお返ししたいと思います。 
 
（事務局） 

久保会⻑様、本日の進行ありがとうございました。また、県⽴病院機構理事⻑として、こ
れまで様々な県の医療行政にご尽力を賜りましたことに対しまして、重ねて御礼申し上げ
ます。 

委員の皆様におかれましても、年度末、また、それぞれのお⽴場でのコロナ対応等で大変
ご多忙の中、熱心にご審議いただきまして、ありがとうございました。 

後任の会⻑の選出につきましては、設置要綱で「委員のうちから互選により選出する」と
されておりますので、年度を改めまして、委員の皆様にご協議させていただく予定でござい
ます。････････････ 


